

たんぽぽ教室だより

令和6年10月号



10月！後期が始まります！



彼岸を過ぎてやっと過ごしやすい日が続くようになりました。みなさま、いかがお過ごですか。

さて、10月15日から後期が始まります。たんぽぽ教室の前期の個別の指導計画を通信票と一緒に渡しますので、お子さんの成長を確認して伝えてあげてください。また、後期の指導についてのご意見やご希望がありましたら、ぜひ担当までお伝えください。

ネガティブな暗示よりポジティブな暗示



ネガティブな暗示

例えば、一日中暴れている訳ではないのに、「いつもあなたは乱暴なんだから」などと日々そんな声かけをされている子は、そのうち「どうせオレなんか乱暴だ」と思うようになります。そして「そうさ、乱暴でけっこう」と常に攻撃的な行動をするようになってしまふのです。

ポジティブな暗示

「おまえは本番に強い子だなあ」とずっと言い続けて、自分もそう信じながら、その子を本当に「本番に強いタイプの子」にしてしまったという例もあります。ポジティブな面への働きかけを積み重ね、「ポジティブな暗示」をかけてあげます。

その子を信じてポジティブな言葉かけをしていくと、それを吸収して子どもが変わってくれることがあります。大人の日々の言葉かけ1つひとつが積み重なっていくと、子どもの自分に対するイメージはポジティブに変わっていきます。

